

Riesengurken und Walpaddel - auf der Suche nach neuen Sansevieria-Arten in Tansania und Sansibar

Vortrag von Max Jeschinowski und Dr. Michael Burkart, 14. Januar 2026, 17 Uhr, Maulbeerallee 2a, Großer Hörsaal Botanik

Sansevierias gehören scheinbar zu den langweiligsten Pflanzen der Welt – in Wirklichkeit bergen sie aufregende Geheimnisse. Manche sehen aus wie riesige Salatgurken, die in der Erde stecken, andere wie die Flossen von Walen. Der Vortrag berichtet von solchen Ungetümen und den zahlreichen überraschenden Entdeckungen, die man mit ihnen machen kann, aber auch von den Gefährdungen, denen diese seltsamen Pflanzen ausgesetzt sind, insbesondere auf Pemba, der Nachbarinsel von Sansibar. Ein ganzes Dutzend wissenschaftlich bisher unbekannter Arten wurde dort entdeckt. Leider sind etliche davon durch Bauprojekte akut vom Aussterben bedroht.

